

Auf geht's nach Meißen



v.l.n.r. Lukas Ehmisch, Maurice Burkhardt, Hans-Peter Spötter, Jeffry Kebernik, Taylor Elter (FFw Großwig) und Willy Schneider

Die Jung's der Jugendfeuerwehr Falkenberg nahmen im Mai an dem Kreisjugendfeuerwehrtag in Sitzenroda teil. Dabei erreichten sie in der Disziplin Gruppenstafette den Kreismeistertitel und qualifizierten sich somit für die Landesmeisterschaft in Meißen. Dort werden sie im Juli mit den besten Jugendfeuerwehren aus ganz Sachsen um den Titel kämpfen.

Die Falkenberger Jugendfeuerwehr waren beim 4. Landesfeuerwehrtreffen in Meißen. Von den vielen Mannschaften, die in der Altersklasse 2 an den Start traten, belegten die Falkenberger den 5. Platz. Herzlichen Glückwunsch

